

der Rumpfpfeifer

69

Der Wiener Künstlerklub

veranstaltete am letzten Samstag in den Klubräumen bei Pohl eine große Feier anlässlich der Ernennung seines Vizepräsidenten Oskar Dachs zum Professor. Nach einer Begrüßungsrede Otto Treßlers besprach der Präsident des Musikerverbandes Haslbrunner das Wirken des Ernannten und seine philanthropische Tätigkeit. In heiteren Versen pointierte Oskar Friedmann den gefeierten Künstler und schließlich besprach der deutsche Gesandte, Minister von Pfeiffer, in längerer, geistvoller und hinreißender Rede die Beziehungen zwischen dem Theater der Bühne und dem Theater des Lebens. Pfeiffer fand einmütigen, demonstrativen Beifall, dem sich auch der anwesende Nationalrat Rummelhart anschloß. — Dem folgten noch Vorträge vom Jubilar Dachs, vom Bassisten List, von Fr. Geysersbach, von der Komponistin Camilla Frydan und von der Geigenvirtuosin Erna Haudek.

Der Abbruch 1925.

Point d'ho

ür
ge.

